



No 24

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

JEUDI, LE 10 MAI 1962

Son Excellence M. Raymond Bousquet a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de France au Canada.

La cérémonie s'est déroulée à la résidence du Gouverneur général à 11 heures ce matin. M. Henry F. Davis, chef du Protocole au ministère des Affaires extérieures, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général. M. George Ignatieff, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient celui-ci.

L'ambassadeur de France était accompagné des membres suivants de son personnel:

Le colonel Yves Rupied, Attaché militaire, naval et de l'Air

M. Jacques Devinat, Conseiller commercial et financier

M. François Weymuller, Conseiller culturel

M. Robert Delos Santos, Premier secrétaire

M. Claude Groult, Attaché commercial

M. Jean-Louis Emonière, Deuxième secrétaire

M. Jean-Paul Schricke, Deuxième secrétaire

Son Excellence M. Raymond Bousquet est entré dans la Carrière en 1925. Il était précédemment, depuis 1956, ambassadeur en Belgique.

Il est accompagné de Mme Bousquet.